



L'ECHO

21 juin 2024

Résurrection du Seigneur - Année B

Edito du Père François

Le Seigneur s'adressa à Job du milieu de la tempête et dit : « Qui donc a retenu la mer avec des portes, quand elle jaillit du sein primordial ; quand je lui mis pour vêtement la nuée, en guise de langes le nuage sombre ; quand je lui imposai ma limite, et que je disposai verrou et portes ? Et je dis : "Tu viendras jusqu'ici ! Tu n'iras pas plus loin, ici s'arrêtera l'orgueil de tes flots !" » Job 38, 1,8-11.

En lisant cette courte, mais très intense, première lecture de la messe de ce dimanche, m'est revenu une réflexion profonde de Saint Jean-Paul II dans son livre testament « Mémoire et identité ». Lui qui avait connu deux totalitarismes, le nazisme et le communisme, et qui fut témoin de l'horreur de ces régimes qui niaient Dieu et la dignité de la personne humaine, reconnaît qu'alors le mal semblait si puissant qu'il pouvait paraître plus fort que tout bien.

Déjà Job, dans l'Ancien Testament, au milieu de ses terribles souffrances se trouve confronté à ce scandale et c'est à lui que Dieu, dans un langage poétique, répond qu'il a mis une limite au mal et à l'orgueil de ces flots qui ne fait que néant.

Mais, c'est dans le Christ que nous avons la réponse définitive à cette question. Le mal trouve sa limite dans le mystère du Salut, de la Rédemption. Et St Jean-Paul II en conclut : « Si la Rédemption constitue la limite divine imposée au mal, cela n'arrive que pour la raison suivante : en elle, le mal est radicalement vaincu par le bien, la haine par l'amour, la mort par la résurrection. »

Si dans la tempête, lors des grandes souffrances, tribulations et persécutions, nous pouvons avoir, comme les apôtres de l'Évangile d'aujourd'hui, le sentiment que Jésus dort, qu'il nous a abandonné, qu'il est moins fort que le mal, c'est là justement qu'il attend notre prière et notre foi : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi ? » Si Jésus est capable, par le mystère de la Rédemption, de mettre une limite au mal comme à la tempête, la réponse de l'homme est la foi en sa puissance qui sauve, en son amour infiniment plus grand que le mal.

HORAIRES PAROISSE

Messes en semaine

Mardi à vendredi
à 12h00

Messes dominicales

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Office des Laudes

Mardi au samedi
à 8h30

Messe à la maison de retraite Carpeaux

Mercredi 26 juin
à 15h

L'Adoration Eucharistique

Jeudi
de 18h30 à 19h30

Messe à la maison de retraite des

Issambres
Vendredi à 15h

Permanence du Curé

Vendredi
de 18h à 20h

Les jeunes à Rocamadour

Le long week-end de l'Ascension a permis à notre aumônerie de découvrir le superbe site de Rocamadour ! En plus d'une visite culturelle de la Cité religieuse et du village de Martel, nous avons célébré la messe de l'Ascension au sein même de la Chapelle Notre-Dame de Rocamadour, découvert de très beaux paysages à vélo électrique et renforcé nos liens autour d'une session d'escalade en extérieur. Merci à tous les paroissiens qui ont financé indirectement le voyage à travers nos diverses activités !



Action de grâce

En ce dimanche où nous célébrons notre messe de fin d'année, je rends grâce au Seigneur de tous ses bienfaits pour chacun d'entre nous et notre paroisse. Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré pour rendre vivante, riche et fructueuse cette année scolaire.

Rendons grâce tout spécialement pour ces six années de présence du père Gilles. Que toutes les graines d'Évangile qu'il a semées en ces lieux puissent porter du fruit pendant encore de longues années. Que le Seigneur lui accorde un ministère fécond dans sa nouvelle paroisse de Marine (diocèse de Pontoise). Après sa messe d'action de grâces, nous lui offrirons son cadeau. Il est encore temps de participer : enveloppe avec votre nom à déposer à l'accueil ou participation via le lien Leetchi sur le site de la paroisse.

Les scouts de la paroisse

Les Louvettes et les Louveteaux recrutent pour la rentrée, n'hésitez pas à nous contacter pour votre enfant.

Ordinations sacerdotales

Le samedi 29 juin 2024 à 9h30 à l'église Saint-Sulpice (6ème), Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, ordonnera prêtres : Côme de Bellabre, Vianney de Cibeins - membre de la Communauté de l'Emmanuel, Antoine Delhomme, Louis-Marie Drago, Henri Thin, Jeimer Mora - membre du Chemin néocatéchuménal. Nous prions pour eux.

Inscriptions catéchisme 2024 - 2025

Si vous souhaitez vous inscrire à l'éveil à la foi, au catéchisme ou à l'aumônerie, vous pouvez le faire dès maintenant auprès de Christille de Soultrait ou sur le site Internet de la paroisse.

Concert Chœur de la Cité

Saint Pierre et Saint Paul sont considérés comme les « pierres vivantes » sur lesquelles s'est construite l'Église. C'est pourquoi, ils sont fêtés ensemble et que les ordinations sacerdotales ont souvent lieu à cette date. Cette année, nous vous proposons un concert spirituel, le dimanche 30 juin à 15h30 pour accompagner notre prière et clôturer l'année scolaire sous la protection de ces deux grandes figures de notre Foi. *Durée 1h15, entrée libre.*

EVENEMENTS

Save the date

Messe d'action de grâce du Père Gilles

Dimanche 23 juin 2024
10h30, suivie de la TOP

T.O.P. (table ouverte paroissiale)

Dimanche 23 juin 2024
après la messe de 10h30

BBQ aumônerie

Vendredi 28 juin 2024 18h30

Pot pour les parents envisageant le catéchisme

2024-2025 (éveil à la foi, catéchisme et aumônerie)
après la messe de 10h30 du dimanche 8 septembre 2024

Messe de rentrée paroissiale

Dimanche 22 septembre 2024
suivie de la TOP

Journée paroissiale à Provins

Dimanche 13 octobre 2024

Braderie d'automne

Samedi 16 et
dimanche 17 novembre 2024

Charpentier
LE RENIEMENT DE SAINT-PIERRE
MESSE POUR LE SAMEDI DE PÂQUES

Campra
MESSE AD MAJOREM DEI GLORIAM

DIM. 30 juin 15 h 30

CHŒUR DE LA CITÉ
Direction • Raphaël Joyntout
Yuli Bayev • Archangelo
Maylis Moreau • Violle de gambe
Durée 1h15
Participation libre

ÉGLISE SAINTE GENEVIÈVE DES GRANDES CARRIÈRES
174, rue Championnet
75018 PARIS
Métro L3 Guy Môquet

CHOEURDELACITE.COM • 2024